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Цифровые двойники в городском хозяйстве 
 
Анализируется проблематика применения цифровых двойников (ЦД) для управления городскими объектами и 
инфраструктурой (включая транспорт). Рассматривается специфика городов как объектов управления с 
помощью ЦД, даются содержательные примеры мировых и отечественных городских ЦД-решений – как для 
мегаполисов, так и для небольших исторических городов. Обсуждаются перспективы дальнейшего развития 
ЦД и особенности их реализации в российских условиях. Приводятся основные публикации о городских ЦД, 
вышедшие в 2020-22 гг. 
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Menn A.A., Dozortsev V.M. Digital twins in municipal economy 
 
The paper analyses the application of digital twins in the control of municipal sites and infrastructure including 
transport. It examines the specificity of big cities in the context of their control with the help of DT and cites several 
examples of global and domestic municipal DT solutions for both megalopolises and medium-size historical cities. 
Further DT development outlook and the features of their implementation in Russian conditions are discussed. Key 
2020-22 publications on municipal DT are reviewed.  
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